



**CONSEJO REGIONAL DE APURIMAC**  
**CONSEJO REGIONAL**  
**APURIMAQ SUYUPAHUÑUNAKUYNIN**

“AÑO INTERNACIONAL DE LA QUINUA”  
“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”



**DICTAMEN DE LA COMISIÓN ORDINARIA DE SALUD, DERECHOS HUMANOS, MUJER, ADULTO MAYOR Y SEGURIDAD CIUDADANA**

**Nº DICTAMEN : 06 /2014- PCOSDHMAMSC-CRA**  
**FECHA DE PUBLICACIÓN PÁGINA WEB :**  
**ORGANO DEL CONSEJO REGIONAL : - PCOSDHMAMSC-CRA.**

<b>Sumilla:</b>	Dictamen recaído sobre. “ <b>Proyecto de Acuerdo de Consejo Regional que “Expresar el Saludo, Reconocimiento y Felicitación del Consejo Regional del Gobierno Regional de Apurímac a la Dirección de Red de Salud Antabamba”.</b> ”
-----------------	---

**COMISIÓN QUE DICTAMINA : Comisión Ordinaria de - PCOSDHMAMSC-CRA.**  
**TIPO DE ACUERDO : Favorable.**  
**CARACTERÍSTICAS : Por**  
**FECHA DEL DICTAMEN : 19-12-14**  
**TEXTO : “Proyecto de Acuerdo de Consejo Regional que “Expresar el Saludo, Reconocimiento y Felicitación del Consejo Regional del Gobierno Regional de Apurímac a la Dirección de Red de Salud Antabamba”.**

-----  
**DICTAMEN DE LA COMISIÓN ORDINARIA DE SALUD, DERECHOS HUMANOS, MUJER, ADULTO MAYOR Y SEGURIDAD CIUDADANA**

Dictamen recaído sobre el “**Proyecto de Acuerdo de Consejo Regional que “Expresar el Saludo, Reconocimiento y Felicitación del Consejo Regional del Gobierno Regional de Apurímac a la Dirección de Red de Salud Antabamba”**”

Señora Presidenta del Consejo Regional de Apurímac:

La Comisión Ordinaria de **Salud, Derechos Humanos, Mujer, Adulto Mayor y Seguridad Ciudadana**, ha estudiado y evaluado el proyecto

GMBB/ASIS.CRA



# CONSEJO REGIONAL DE APURIMAC CONSEJO REGIONAL APURIMAQ SUYUPAHUÑUNAKUYNIN

“AÑO INTERNACIONAL DE LA QUINUA”  
“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”



antedicho, a partir de un Acuerdo de Consejo Regional, partiendo de una iniciativa legislativa, a solicitud de la Consejera Regional de Antabamba; para su tratamiento ante el Pleno del Consejo Regional de Apurímac:

## I. CONTENIDO DE LA PROPUESTA

Que, en el marco de la Modernización del Estado, se creó las Direcciones de Redes de Salud en Apurímac, constituyendo cada uno de ellos Unidades Ejecutoras, con el objetivo de desconcentrar la administración de recursos y presupuestos. La Red de Salud Antabamba, es la que menor asignación presupuestal tiene, en comparación con las demás redes de salud, a nivel del departamento de Apurímac; sin embargo ha logrado utilizar eficientemente los recursos disponibles, mediante una planificación estratégica y racionalización de recursos para atender sus prioridades, con intervenciones que benefician a la población; reflejadas en la reducción de indicadores negativos y logro de resultados; producto del desempeño profesional y esfuerzo del personal médico, paramédico y administrativo, por lo que amerita el agradecimiento, felicitación y reconocimiento mediante Acuerdo del Consejo Regional;

## II. BASE LEGAL DE LA PROPUESTA

Existen normas de rango nacional suscritas por el Perú, que son las siguientes:

1. Ley N° 27783, Ley de Bases de la Descentralización.
2. Ley N° 27867, Ley Orgánica de los Gobiernos Regionales y sus modificatorias Ley N° 27902, 28968 y 29053.

## III. ANÁLISIS DE LA PROPUESTA

Revisado el presente Proyecto de **“Proyecto de Acuerdo de Consejo Regional que “Expresar el Saludo, Reconocimiento y Felicitación del Consejo Regional del Gobierno Regional de Apurímac a la Dirección de Red de Salud Antabamba”**.



**CONSEJO REGIONAL DE APURIMAC**  
**CONSEJO REGIONAL**  
**APURIMAQ SUYUPAHUÑUNAKUYNIN**



“AÑO INTERNACIONAL DE LA QUINUA”  
“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”

## CONCLUSIÓN.

Por Iniciativa de las Consejeras Regionales del Gobierno Regional de Apurímac, remite la propuesta del Proyecto de **“Proyecto de Acuerdo de Consejo Regional que “Expresar el Saludo, Reconocimiento y Felicitación del Consejo Regional del Gobierno Regional de Apurímac a la Dirección de Red de Salud Antabamba”**.

La propuesta ha sido presentada a partir de un ante proyecto elaborado por la Asesoría del Consejo Regional, a solicitud de la Comisión Ordinaria, solicitud presentada por iniciativa legislativa Regional, la misma que ha sido revisada, analizada por los miembros integrantes de la Comisión Ordinaria, en base a los aportes presentados por el anteproyecto se ha encontrado en el análisis realizado.

Existiendo unanimidad de los miembros de la Comisión Ordinaria de aprobación, **la opinión de la Comisión Ordinaria es favorable y propone la aprobación.**

GOBIERNO REGIONAL DE APURIMAC  
  
Med. Edwin Carlos Urquiza Contreras  
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE APURIMAC  
  
Med. Juan José Ortiz Pillaca  
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE APURIMAC  
  
Lic. Enf. Margot Córdova Escobar  
CONSEJERA REGIONAL



**CONSEJO REGIONAL DE APURIMAC**  
**CONSEJO REGIONAL**  
**APURIMAQ SUYUPAHUÑUNAKUYNIN**  
"AÑO INTERNACIONAL DE LA QUINUA"  
"AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA"



**PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO REGIONAL N° -2014-GR-  
APURÍMAC/CR.**

Abancay, 23 de diciembre de 2014.

**EL CONSEJO REGIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DE APURÍMAC**

**VISTO:**

En Sesión Ordinaria del Consejo Regional de Apurímac del Gobierno Regional Apurímac, llevada a cabo en la ciudad de Abancay, el día veintitrés de diciembre del año dos mil catorce, como Orden del Día: **"Expresar el Saludo, Reconocimiento y Felicitación del Consejo Regional del Gobierno Regional de Apurímac a la Dirección de Red de Salud Antabamba"**, y;

**CONSIDERANDO**

Que, la salud es un derecho constitucional de todo ciudadano, sin embargo la situación de la salud en el departamento de Apurímac, presenta problemas estructurales, que constituyen desafíos para el sector salud. Existen las unidades ejecutoras con problemas semejantes a poblaciones emergentes periféricas concentrando los recursos y economías sin una adecuada planificación. Existen establecimientos de salud que se encuentran en la zona rural y peri urbana que no cuentan con recursos para la adecuada atención a la población más vulnerable que tiene la mayor posibilidad de enfermar o morir por no tener acceso a los servicios de salud;

Que, en el marco de la Modernización del Estado, se creó las Direcciones de Redes de Salud en Apurímac, constituyendo cada uno de ellos Unidades Ejecutoras, con el objetivo de desconcentrar la administración de recursos y presupuestos. La Red de Salud Antabamba, es la que menor asignación presupuestal tiene, en comparación con las demás redes de salud, a nivel del departamento de Apurímac; sin embargo ha logrado utilizar eficientemente los recursos disponibles, mediante una planificación estratégica y racionalización de recursos para atender sus prioridades, con intervenciones que benefician a la población; reflejadas en la reducción de indicadores negativos y logro de resultados; producto del desempeño profesional y esfuerzo del personal médico, paramédico y administrativo, por lo que amerita el agradecimiento, felicitación y reconocimiento mediante Acuerdo del Consejo Regional;

Estando a las consideraciones expuestas, a lo acordado y aprobado en Sesión Ordinaria del Consejo Regional del Gobierno Regional de Apurímac, su fecha 23 de diciembre del 2014, y en uso de las atribuciones conferidas por la Constitución Política del Estado, la Ley N° 27867, Ley Orgánica de Gobiernos Regionales, sus Modificatorias, el Reglamento Interno del Consejo Regional; y con el Voto por ..... de sus Miembros; y con dispensa de trámite de lectura y aprobación del acta;

**ACUERDA**

GMBB/ASIS.CRA



**CONSEJO REGIONAL DE APURIMAC**  
**CONSEJO REGIONAL**  
**APURIMAQ SUYUPAHUÑUNAKUYNIN**

**“AÑO INTERNACIONAL DE LA QUINUA”**  
**“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”**



**ARTICULO PRIMERO.- EXPRESAR** el Agradecimiento, Reconocimiento y Felicitación del Consejo Regional del Gobierno Regional de Apurímac a la **DIRECCION DE RED DE SALUD ANTABAMBA**, por el excelente desempeño institucional en la adecuada prestación del servicio de salud pública en la jurisdicción de la provincia de Antabamba.

**ARTÍCULO SEGUNDO.- PUBLICAR Y DIFUNDIR**, el presente Acuerdo del Consejo Regional en el Diario Judicial de la Región y en el Portal Electrónico de la Institución, en cumplimiento de lo dispuesto en el Artículo 42° de la Ley N° 27867, Ley Orgánica de los Gobiernos Regionales.

**POR TANTO:**

**Mando se Registre, Publique y Cumpla.**

Dado en la Ciudad de Abancay, Sede Central del Consejo Regional del Gobierno Regional Apurímac, a los veintitrés días del mes de diciembre del año dos mil catorce.

**LILI RAMOS ANAMPA**  
**PRESIDENTA**  
**CONSEJO REGIONAL**